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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

suite à l'enquête publique sur le projet de laverie unitech , je suis contre ce projet. Pour avoir participé aux réunions avec des

experts sur le nucléaire, il est très inquiétant de laisser s'implanter une telle laverie dans la région . En amont de la Marne avec

ses conséquences sur l'environnement. rejets chimiques et nucléaires dans l'eau et les sédiments alors que nous sommes

confrontés au réchauffement climatique et une secheresse de plus en plus fréquente .

Sylvie Geoffrin 

Conseillère municipale à BLECOURT
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